

Goblog

TMMD Sengkuyung Selaras Dengan Program Percepatan Pembangunan Daerah

Muhammad Makruf - DEMAK.GOBLOG.CO.ID

Oct 12, 2022 - 05:23



Kegiatan Bupati Demak" Pembangunan Jalan Infrastruktur TMMD Sengkuyung Selaras Dengan Program Percepatan Pembangunan Daerah"

DEMAK - Penyelenggaraan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III Tahun 2022 Kodim 0716/Demak yang melibatkan unsur

TNI-Pemerintah Daerah serta lapisan Masyarakat yang fokus pada perbaikan infrastruktur selaras dan sejalan dengan upaya pemerintah Kabupaten Demak dalam mendorong pertumbuhan ekonomi berbasis lokal demi terwujudnya Demak bermartabat, maju dan sejahtera.

Hal itu disampaikan Bupati Demak dr. Hj Eistianah SE saat acara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III Tahun 2022 Kodim 0716/Demak yang dilaksanakan di Gedung Grahadika Bina Praja Setda Kab.Demak. Selasa 11/10/2022.



Bupati menambahkan, Infrastruktur jalan merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi produktifitas masyarakat dan berpengaruh besar dalam percepatan pertumbuhan ekonomi masyarakat seperti pada saat panen tiba. Jika kondisi jalan bagus secara tidak langsung masyarakat khususnya petani akan terbantu dalam memasarkan hasil panennya. Untuk itu Bupati mengajak semua elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam kegiatan ini. Pungkas Bupati.

Selain itu Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono AM.D dalam paparannya menyampaikan salah satu tujuan kegiatan TNI Manunggal membangun Desa (TMMD)Sengkuyung III Kodim 0716/Demak adalah membantu meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah untuk mewujudkan ketahanan wilayah yang tangguh serta meningkatkan Kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Dalam TMMD sengkuyung kali ini akan dilaksanakan di Desa Rejosari Kecamatan Mijen Kabupaten Demak dengan sasaran betonisasi jalan beton bertulang dengan panjang 464 metyer, lebar 3 meter dan tebal 0,15 meter.Sedangkan pelaksanaanya akan dimulai pada tanggal 11 oktober 2022 sampai dengan 09 Nopember 2022.

Dalam acara tersebut juga dilaksanakan penandatanganan dan penyerahan naskah TMMD Sengkuyung III Tahun 2022 Kodim 0716/Demak dari Bupati

Demak dr. Hj Eisti'anah kepada Dandim 0716/Demak Leykol Czi Pribadi Setya Pratomo.

Acara dihadiri langsung Bupati Demak dr.Eistianah.SE, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomoto, PJ Sekda Kab.Demak Drs.Eko Pringgolaksito, Kasdim 0716/Demak Mayor Inf.Supriyono, Kasi Intel Kejari Yuliyanto Ariwibiwo.SH, Plt Asisten III Sekda Kab.Demak Drs.Agus Nugroho.LP, Kabag Log Polres Demak Kopol Agus Subrojo, Para danramil jajaran Kodim 0716/Demak beserta Forkompimcam Mijen.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak